

管理事務所からのお知らせ

昨年の10月に2週続けて台風が襲来し、ここ白笹では強風の影響で何本か木が倒れる事がありました。大きな被害はありませんでした。11月に入り気温も徐々に下がり、11月12日に初雪が降り、中旬以降、朝の最低気温も氷点下が続くようになりました。12月に入り、13日・14日と10cm位の積雪があり、除雪車の初出動となりました。気温もかなり低くなっています。夜間は路面も凍結しますのでお車でお越しになる際は、くれぐれも雪対策を怠らないようお願いします。

冬期間の別荘ご利用について

*入荘前にご連絡を

冬期間のご入荘の際は、前もって管理事務所にご連絡をいただき、道路状況・積雪状況等確認されますようお願いいたします。
また、夜間は路面が凍結して大変危険です。なるべく日没前に入荘できるよう、時間に余裕を持ってお出かけください。

*入荘中のトラブル

入荘中、水道の凍結等のトラブルが発生した場合には、速やかに管理事務所にご相談ください。時間が経つと、器具・配管等の破損につながる場合がありますのでご注意ください。

*水抜きは確実に

水道・温泉の配管や器具の凍結による破損から護るために、退荘の際の水抜きは確実に実施してください。なお、4月中旬頃までは凍結の恐れがありますので、水抜きをされますようお願い致します。



管理事務所スタッフ紹介

2017年4月から黒磯観光開発株の一員となり、管理業務に就かせていただいている、那須町在住23歳の菊地哲生です。趣味はパン屋さんの食べ歩きです。私がここに来る前は、那須塩原市のパン屋さんで働いていました。パンは硬い系のハードや、菓子パンが好きです。簡単に自己紹介させていただきます。

私が幼稚園生の頃、テレビアニメのアンパンマンが好きで、その頃からパンが好きになりました。高校卒業後専門学校に行き、卒業後は本格的にパン屋に就きました。そのパン屋さんで全国放送のテレビに出られて、嬉しかった事が今でも忘れられません。那須塩原市のパン屋さんに職場を変えてからは、作るより食べたいと気持ちが変わりました。今は、那須町や那須塩原市のパン屋さんで食べ比べをしています。最後になりますが、管理業務の経験や知識も未熟ではあります、1日でも早く仕事に慣れ、お客様に満足してもらえるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。

Q

冬の期間、別荘に行く予定をしていますが、スタッドレスタイヤを装着すれば大丈夫でしょうか？

A

冬の期間（11月～3月まで）は、路面がアイスバーンの状態になりますので、スタッドレスタイヤの装着はもちろんですが、タイヤチェーンも必ずご準備ください。出来れば予備のチェーンも準備されると万全です。ネットタイプのチェーンよりも、鎖タイプの方が丈夫ですのでお勧めいたします。4輪駆動のお車の方も同じ様に、タイヤチェーンも必ずご準備をお願い致します。なお、道路から建物までの間は自分で除雪して頂く様になりますので、長靴・手袋・スコップ等の準備もされると良いと思います。

白笹何でも Q & A



編集室より

あけましておめでとうございます。

今年のお正月、白笹オーナーの皆様はいかがお過ごしでしょうか。さて、那須はいま一年のうちいちばん静かな季節を迎えてます。そして、寒い寒いこの時期は、温泉のお湯がもっとも恋しくなるときもあります。那須にある温泉施設で、広々として快適で、露天風呂もあって泉質もよく、源泉かけ流しでおかつか安価なところはないかと、厳しい条件をつけて探していたところ…、見つけてしまいました。那須湯本の「プランヴェール那須」です。なんとこのホテル、毎月12日は「安価」どころか、お風呂とプールの利用が無料!!(10時から16時まで。曜日に関係なし。)ふだんの日帰り入浴も500円と低価格です。(13時から20時まで。)もともとは東京都職員のための福利厚生施設だった立派な建物で、温泉も八幡源泉系のアルカリ単純泉と申し分ありません。また、敷地内には全長5mほどもある恐竜の大型フィギュアがいくつも配置されていて、お子様連れにも喜ばれているようです。プランヴェール那須の場所は、那須街道を「山楽」の前で折れて500mほど北東に上ったあたり。冬季のお出かけの際には、坂道の凍結などに十分ご注意ください。

今年が白笹オーナーの皆様にとりまして、益々素敵な年となりますように。

編集発行

黒磯観光開発株式会社
本社・現地管理事務所
〒325-0111 栃木県那須塩原市
板室字白湯山1173-31

☎ 0287(69)0331(代)



白笹だより

No.147

2018.1

初春



白笹掲示板

新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。

オーナーの皆様におかれましては、輝かしき新春をお迎えのことと存じます。

さて、昨年を振り返りますと3月の那須雪崩事故、7月の九州北部豪雨、また、度重なる台風の襲来等の自然災害に際し、大自然の脅威を思い知らされた年でした。

ここ那須白笹でも、7月に落石があり(別荘地外)温泉管が破損しましたが、職員と協力会社様の迅速な対応により、すぐに復旧することができ、大事には至りませんでした。

本年も、こうした「自然との共生」に向き合いながら、長年の当別荘地で培った経験を活かし、オーナーの皆様に快適な別荘ライフをお過ごし頂けますよう、より一層、日々の管理業務に社員一同努めてまいります。本年も変わらぬご理解ご協力を賜りますよう何卒よろしくお願ひ申し上げます。

末筆ではございますが、オーナーの皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせて頂きます。

平成30年 元旦

黒磯観光開発株式会社 代表取締役 荒井 藤吾



後列左から 菅野、菊地、新藤

前列左から 高根沢、荒井、君島

エンジョイしています。別荘ライフ

皆様、新年あけましておめでとうございます。

新年最初の白笹だより手記を書くことになりました荒木です。別荘は私が57歳のとき、定年退職後の楽しみとして購入したものでした。別荘暮らしと一言でいえども、立地、過ごし方等によってそのスタイルは千差万別でしょう。軽井沢にも足を運び別荘探しをしましたが、自宅が羽生(埼玉)ということもあり自宅と別荘の2重生活を考えると東北道を使えば2時間弱で来られる那須は立地的に魅力でした。又、ここ白笹の素晴らしい自然環境にある別荘地との縁が、何らかの形で広がりが生まれることを夢見つつ購入しました(徐々に仲間の縁が広がってきております)。定年後はゆっくり過ごすつもりでしたが再就職をしたため、現在は週末別荘ライフを夫婦、娘夫婦、息子、友人たちと楽しんでおります。来年の10月に退職しますので、本格的に別荘ライフを楽しめると思うと今からワクワクしております。

私の別荘は小さなカナディアンログハウスです。4月上旬の雪解け間もないころから、12月初旬までここ白笹の静かな自然環境の中で過ごす別荘での週末は、自宅では味わえない自分仕様の非日常空間を楽しむ素敵な時間となります。とかく別荘にいる時間が多くなりますが、別荘に来ると必ず昼ご飯の1回は、那須のグルメを楽しめます。お薦め店は、焼き立てのパイ、ピザが美味しい「タラゴン(Taragon)」、パスタ(イワシ)の美味しい「オーベルジュ・ラ・カンパニュ」、ちょっと贅沢なら「美食工房ラトリエ・ムッシュ」…あたりです。又仲間が来ると必ず近場の日帰り温泉に行き、澄んだ空気と雄大な自然の中の露天風呂で那須の四季の変化を楽しめます。平日は会社勤めをしている仲間も、週末は気軽にこの別荘でそれぞれの得意分野(料理・音楽・薪割など)で大活躍します。料理上手がいて、普段口にすることの出来ない材料(例えば、神津島で獲れる魚「たかべ」など)を使った料理もみんなの楽しみの一つになっております。バイオリン愛好家(某W大学オーケストラに所属)もいて、年2回ほど近所の方を招待して料理上手が作った手料理を食べながら、ミニコンサートを開催して楽しめます。ログ壁の丸みが、バイオリンの音の響きをほどよく吸収し、時には天然のコンサートホールに早変わりさせます。このログハウスは、訪れる人をシェフや音楽家に変身させる夢の丸太小屋だと言ってくれる仲間もいます(雑誌:ログハウスマガジンにも紹介されました)。今では、仲間も自分の別荘のように伐採、薪割、塗装、草刈など一緒に手入れをしてくれます。特に薪割りなど日常生活ではなかなか体験できないので、やりたいという希望者が結構多いんですよ…。仲間の手助けもあり、オールドログハウスながら木の味わいが増し少し風格も増してきたようです。

以前発行の白笹だよりで白笹別荘地の野鳥がめっきり減ったという手記がありました。2~3年前に別荘の木に巣箱2つをかけたところ、毎年、春先~初夏にシジュウカラやヤマガラが巣作りをして雛を育てます。興味のある方がいらっしゃれば、一緒に巣作りをして別荘地内に掛けて野鳥を増やしませんか。白笹別荘地のどこにいても野鳥のさえずりが聞こえ、可愛い姿を観察できるようになれば散歩の楽しみも増えることでしょう。私の別荘にはリピーターが多く、知人、友人たち20~30人が毎年この別荘を訪れ、笑顔になって帰っていくのが私たち夫婦の喜びでもあります。これから先も末長く私の別荘で多くの仲間が集い、癒しと活力を分かちあえればと夫婦共々思っております。これを縁に、白笹の別荘の皆様も散歩の時にも、気軽にお茶でも飲みに私の別荘(もみの木平)に立ち寄っていただければ幸いです。

別荘管理事務所スタッフの方々のおかげで、安心して別荘ライフが送ることができることを感謝しております。



今回は、埼玉県羽生市在住の荒木様に登場していただきました。

那須で見られる山野草④ コブシの冬芽(モクレン科)

「コブシの冬芽」って聞いたことがありますか?

春になると蕾が大きくふくらみ、やがて葉や花になる芽で、「冬芽(とうが、ふゆめ)」といわれています。冬の寒さと乾燥は人間だけでなく、木々にとってもつらいもので、極寒から身を守るために、柔らかい毛に包まれてじっと春を待っているのです。コブシの木もようど今頃、寒空の下で冬の日差しを浴び、銀白色に輝く「冬芽」を付けています。皆さんよくご存知の「ネコヤナギ」(チンクロタンコロ)にそっくりで、とっても可愛いです。その「コブシ」も春をむかえると、空の青さと白の花という見事なコントラストでカンバスを染め、皆さんの目を楽しませ、感動させるまでに見事に開花するのです。



とっておきのお店
お教えします

Pino cafe & meal

栃木県那須町大字高久甲5109-10

電話 0287-74-5726

定休日: 毎週日曜日

営業時間: open 8:00 closed 16:30

(モーニング8:00~、ランチ11:00~、カフェ14:00~)



今回ご紹介する、とっておきのお店は那須街道赤松林に隣接しているピノカフェ&ミールさんです。ハーフビルト(半分自分で建てる家)で建てられたお店は、オーナーご夫妻の拘りが詰まった素敵なお店。この日はランチを頂いてきました。

ランチメニューは4種類で、**A**プレート **B**パスタセット **C**前菜セット **D**pinoランチ。全てにスープ、デザート、ドリンク付き。

私のイチオシは、**D**pinoランチ 1780円(税込)で、前菜3種・パスタ(80g)・パンという内容です。

まずはスープ。この日は人参のポタージュかカボチャのポタージュでした。悩むなあ…どちらも好きなんだもん(笑)そしてフォカッチャと前菜の3種盛です。フォカッチャは程よい弾力があって美味しい!そして毎回楽しみにしている前菜…素晴らしいんです!彩りも良くて盛り付けもお洒落。ひとつひとつ手が込んで丁寧に作られているのが伝わってくる前菜。カフェで、この前菜が食べられるの!?と驚きます。パスタも2種類から選べます。pinoランチのパスタは80gですが具沢山で大満足です。そしてお楽しみのデザートには、モンブランクリームのシフォンケーキをチョイス。ジェラートに小さなシュー付きの盛り合わせ!嬉しくなっちゃいます(笑)、ドリンクはカフェラテ(+200円)をオーダー。毎回、違ったラテアートが楽しみなんですね。ピノカフェさんは、8

